

#BADEN-WÜRTTEMBERG 16. Mai 2023

Warnstreik bei der Württembergischen Eisenbahn Gesellschaft erfolgreich beendet

Der Warnstreik bei der Württembergischen Eisenbahn Gesellschaft ist erfolgreich beendet worden. Zuvor hatten wir die Unternehmen der Transdev-Gruppe zu einem 50-stündigen Warnstreik aufgerufen.



Die Betriebsgruppe versammelte alle Streikenden auf dem Bahnhofsvorplatz in Böblingen. Dort machten die Demonstranten ihren Unmut deutlich. Bisher geht der Arbeitgeber nicht auf die Forderungen der Kolleginnen und Kollegen bei der Württembergischen Eisenbahngesellschaft ein. Unterstützung gab es auch von Kolleginnen und Kollegen aus dem DB-Konzern. Denn: Gemeinsam geht mehr!



[Alle Bilder anzeigen »](#)